

SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE

SITZUNG VOM 29.03.2023



anwesend: Annelie*, Franz, Marcus*, Ida, Lara, Lasse*, Lea*, Linus, Luca*, Nele, Niklas, Philipp*, Phillipp, Pia*, Robert, Tom, Antonia, Vanessa*, Lynn, Richard*

fehlend: Fabian* (e), Tim (e), Jonathan* (e), Chiara* (e), Julius* (e), Franziska* (e), Anton* (e)

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste: Fabian, Myriam

Protokoll: Lara

Sitzungsleitung: Linus

Sitzungsbeginn: 18:31 Uhr

TOP 0: ÜBERRASCHUNGSTOP

Das Büro ist wieder geputzt und aufgeräumt! Danke an alle FSRLis, die geholfen haben!

Der FSR C&M beschließt, Richard Thomschke zu kooptieren.

11/0/0 → angenommen

TOP 1: PROTOKOLLE

Der Fachschaftsrat Chemie und Mineralogie beschließt, das Protokoll vom 01.03.23 unter den genannten Änderungen auf der Website zur Veröffentlichung freizugeben.

12/0/5 → angenommen

TOP 2: BERICHTE UND UPDATES

FakRa

- Tag der Lehre (14.06.), Thema Prüfen auf dem Prüfstand, Veranstaltungen ab Mittag, Fakultäten können sich einbringen
- Bericht aus der Forschungs- und Transferkommission, Vorstellung verschiedener Förderprogramme: z. B. Sächsische Braunkohleregion, Forschungspreise
- Großgeräte wurden von AKs beantragt für neues Jahr, Priorisierung wurde vorgenommen, höchste Prio: GPU-Cluster von Frau Westermayr
- Änderungssatzung Master Chemie und SCS wurde angenommen, alle drei Module wurden angenommen (Vorbehalt OC), Module werden schon im SoSe angeboten
- Frau Gulder ab 01.06. offiziell nicht mehr an Fakultät, hat Ruf nach Saarbrücken angenommen

- Vorschlag: bis 30.09.24 Vertretung von sich selber (hat solange keine Pflichten im Saarland), würde nur gehen, wenn keine andere Professur gefunden wird, ohne Bezahlung der Uni (wird dann von der Uni im Saarland übernommen), ist aber noch nicht fest
- Möglichkeiten der Promotion, BA, MA o. Ä. im AK möglich?
- Fraglich außerdem, wie das OCF (mit Doktorand:innen) organisiert wird, hörte sich aber so an, als wenn der AK noch nicht umzieht
- LNDW: Experimental-VL geplant
- 14.01.24: 30 Jahre Jubiläum der Fakultät, Ideen werden gesucht → u. a. Festtags-Kolloquium geplant
- Beauftragte/r für Behinderung und chronische Erkrankungen soll neu gewählt werden

Berufungskommission

- Danke an alle, die gekommen sind zu den VL
- Berufungsverfahren läuft noch, wird aber bald abgeschlossen sein

Stura

- Nicht beschlussfähig
- DAAD: Kandidatenvorschlag, Abstimmung wurde vertagt

SAP

- MB: zwei Floors, Mainstream/Indie, Techno/Trance (hier auch Studi-DJs, offen ab Mitternacht)
- Vorverkauf läuft jetzt
- Es wird ein Awareness-Team geben
- Kooperationsvertrag von uns geht unterschrieben an den Faraphy zurück

ChemSa

- 14.-16.04., Zeit am besten freihalten und Präsenz zeigen
- Übernachtungsplätze sind verteilt → Notiz im Docs dahinterschreiben, was von den Gästen mitgebracht werden soll (Decke, Kissen etc.)
- Ablaufplan existiert auch schon, wird dann nächste Woche besprochen

TOP 3: FINANZEN

Termine Glasbruchversicherung

- Nun keine analogen Quittungen mehr nötig, da digitales System
- 1. VL-Woche ein Termin (Mittwoch), 2. VL-Woche zwei Termine
- Mittwoch 05.04. 11:00-11:30, Tom und Lara
- Mittwoch 12.04. 11:00-11:30, Tom und Nele
- Freitag 14.04. 11:30-12:15, Lara und Franz

- Kontostand 1654,50 €, weiterhin kein Kontozugriff
- Einweisung für das digitale System + PowerPoint wird es geben
- Überweisung des Betrages für Glasbruchversicherung ist auch möglich, Zettel mit Kontodaten liegen dann bereit
- Nur Studi-Mails (nur Kürzel nutzen)
- Einweisung in System nächste Woche vor FSR-Sitzung (05.04., 18 Uhr)
- Nach Abzug der eingeplanten Gelder noch 950 Euro auf dem Konto übrig, deswegen wird die erste Rate für dieses Jahr nicht beantragt

TOP 4: SPRECHZEITEN IM NEUEN SEMESTER

- 30-60 min
- Toni: Montag 10:45-11:15
- Lara: Freitag 11:30-12:15
- Tom: Mittwoch 11-11:30

TOP 5: SONSTIGES

FSR-Merch

- Druck von Jacken leider nicht möglich, Anzahl wäre auch zu wenig, Mindestmenge 20 Jacken, Druck zu teuer
- Angebot für andere Oberteile ist angekommen
- Beutel auch in Bottlegreen da, bis nächste Woche noch überlegen, ob man einen möchte
- Preise ca.: T-Shirt 4, Sweatshirt 13, Hoodie 17 (plus Druck 9)

TIN-Talk vom Stura (TIN = trans, inter, nicht-binär)

- Organisiert durch Referat für Gleichstellung und Lebensweisenpolitik
- Unterstützung der Workshops durch unsere Fak: in unseren Räumen und eventuell auch finanzielle Unterstützung
- Themen: Ally sein, Transfeindlichkeit in der Gesellschaft
- Projekt unterstützenswert, Geld kann aus dem FSR-Hilfsfond genommen werden
- Raumbuchung wird vom Referat übernommen, finanziell ist die Unterstützung von FSRä nötig, weil die Mittel der Referate begrenzt sind
- Evtl. Gleichstellungsbeauftragte Frau Birkemeyer nach Mitteln, Unterstützung fragen
- Aufgabe des FSR: Räumlichkeiten und finanzielle Mittel (dann aber aus dem Hilfsfond) bereitstellen, Workshop auch außerhalb des Hauptcampus anbieten
- Kooperation mit Faraphy? Oder NaWis, um Beteiligung zu erhöhen
- Zeitrahmen: Ende April bis Anfang Mai
- Mail an Frau Birkemeyer und an den Faraphy schickt Toni ab

Universalindikator

- Toni hat sich die letzten drei Jahre (mit) gekümmert

- Unterstützung und Einführung nötig, damit Toni das nicht alleine machen muss und die Aufgabe in Zukunft übernommen werden kann
- Ida würde unterstützen, wenn sich sonst niemand findet

Vorstellung der FSRLis auf Insta

- Start der Posts im April
- Neu kooptierte Mitglieder, die sich zur Wahl aufstellen lassen wollen, schicken bitte noch 2-3 Sätze an Ida bis in zwei Wochen
- Zusammenfassung der Mitglieder in 5-6 Posts
- Für Website auch Text

Studieninformationstag

- 06.05., 10-15 Uhr
- Studispeeddating
- Vier FSRLis gut, Aufteilung in zwei Schichten bis/ab 12:30 Uhr
- 10-12:30 Uhr Phillipp, Franz
- 12:30-15 Uhr Niklas, Tom (Marcus hat auch Zeit)
- Infotag für internationale und geflüchtete Studis: Peer-to-Peer-Event (Bericht von Erfahrungen aus dem eigenen Studium), keine Teilnahme von unserem FSR

AIDS-Hilfe: Testungen für Studis an verschiedenen Campi

- Räumlichkeiten an unserer Fak zur Verfügung stellen
- Idee: Glaskasten

Raummiete an der Uni

- Mail von BioPharms: Problem: hohe Preise für Raummiete an Universität bei Bundesfachschaftenkonferenz und generell FSR-Veranstaltungen
- Offener Brief: Kritik, Erlass gefordert, Bundesfachschaftstagungen repräsentieren Uni und daher unsinnig, Geld für die Räume zu zahlen
- Bis jetzt unterzeichnet von BioPharms, Info, Alutis, Geschichte
- Wird von unserem FSR auch unterstützt

Wahlausschuss hat getagt

- 28.04.: Frist für Wahlvorschläge
- Wahlvorstände Einführung: 01./06.06.
- Wahlen am 20./21.06.

Periodenprodukte auffüllen: Niklas kümmert sich drum

Klopapier

- In erster VL-Woche aufhängen
- Termine mit drauf
- QR-Code für SAP mit drauf

Sitzungsende: 20:03 Uhr

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst:

Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt.